

Danramil 0110/Labuan Hadiri Kegiatan Pisah Sambut Kapolsek Labuan

Suryamin - PANDEGLANG.OPINIPUBLIK.ID

Sep 18, 2024 - 16:13



Komandan Koramil (Danramil) 0110/Labuan Kapten Inf. Aries Syafaruddin menghadiri acara pisah sambut Kapolsek Labuan dari Kopol Jaenudin, S.H., kepada Kopol Waras Wahyudi, S.H., M.M., yang dilaksanakan di Kantor Polsek Labuan. Rabu, (18/09/24).

Dalam sambutannya Kopol Jaenudin, S.H., mengatakan, "Terima kasih kepada Pak Camat, Pak Danramil dan rekan anggota semuanya pada

kesempatan Pisah Sambut pada siang hari ini kami sekeluarga mohon do'a restu pamit undur diri di tugas yang baru dan selama kami bersama rekan-rekan apabila ada tutur kata yang tidak berkenan di hati selama memimpin di Polsek Labuan, kami mohon maaf yang sebesar-besarnya, "tuturnya.

Sementara itu Kompol Waras Wahyudi, S.H., M.M., dalam sambutannya menyampaikan, " Puji Syukur pada kesempatan siang hari ini kita semua diberikan kesehatan dan keselamatan, bahwa saya akan menjalankan tugas baru sebagai Kapolsek Labuan, saya mohon dukungan semua anggota dan semua pihak dalam menjalankan tugas-tugas selanjutnya," ucapnya singkat.

Ditempat yang sama, Komandan Koramil 0110/Labuan Kapten Inf. Aries Syafaruddin menuturkan, "kami mengucapkan banyak terima kasih kepada Kompol Jaenudin, S.H., yang selama ini telah terbangun sinergitas Koramil 0110/Labuan dengan Polsek Labuan sehingga kegiatan yang selama ini kita laksanakan bersama – sama bisa berjalan dengan baik.

"Saya dan seluruh keluarga besar Koramil 0110/Labuan mengucapkan selamat jalan dan selamat bertugas ditempat yang baru kepada Kompol Jaenudin, S.H., dan selamat datang Kompol Waras Wahyudi, S.H., M.M., di Polsek Labuan," ujarnya.

Turut hadir dalam acara tersebut para Kepala Desa, tokoh masyarakat dan ulama, acara juga dihadiri pihak PT. Indonesia Power PLTU Banten 2 Labuan, Syahbandar, TNI AL Pos Labuan, Balai Pelabuhan Perikanan Pantai, PT.PLN (Persero) ULP Labuan, KNPI, Karang Taruna dan para awak media beserta sejumlah aktivis ormas lainnya.